
 

Nuoro, 17.04.2023 

Al    Comandante Prov.le Vigili del Fuoco Nuoro                         

Dott. Ing. Antonio Giordano 

e.p.c        Alla Segreteria    Fp CGIL Nazionale                         

Alla Segreteria    Fp CGIL Regionale                         

Alla Segreteria  Fp CGIL Provinciale 

 

 

Oggetto: Richiesta avvio di Mobilità primaria vigili permanenti. 

 

    Egregio Comandante, 

            Con la presente chiediamo urgente apertura di mobilità interna del personale nella qualifica di vigile 

permanente. Le nuove assegnazioni in leggi speciali, già assegnate e gli ingressi in mobilità ordinaria del 27 c.m. 

rendono necessario l’avvio della ricognizione interna per le riconoscere al personale anziano le giuste aspirazioni. Le 

chiediamo pertanto, avvio immediato. Questo per evitare anche di ricadere negli errori fatti con l’ultima mobilità dei 

qualificati (tutti in un unico calderone), ma soprattutto in quelli fatti nella mobilità vigili, dove furono accolte tutte le 

domande della graduatoria, tranne quelle dei vigili anziani del comando a cui poi promise di porre rimedio. Ora per 

evitare rimedi o aggiustamenti, che potrebbero persino essere mal interpretati, preferiamo ripartire da zero, nel rispetto 

però dei criteri concordati, aprendo la mobilità, così da evitare anche inutili sistemazioni provvisorie.  

           Approfittiamo della presente per ringraziarla della pubblicazione dell’ODG n° 174 del 17/04/2023 “Corso di 

Polizia Giudiziaria” perché riconoscendo il mancato rispetto degli accordi sindacali, con la prima edizione, ha 

permesso con il citato ODG,  di poter reintegrare tutto il personale interessato. Per questa Sua posizione garantista e per 

la comunicazione di chiarimento avvenuta con la scrivente, ha il nostro rispetto.  

            In conclusione riteniamo per quanto esposto, che sia necessario un intervento immediato da parte Sua anche in 

merito alle “quote rosa” del comando, presenti e future (così come segnalato anche su altre note). Per tali ragioni è necessario 

intraprendere un percorso di progettazione adeguato in tempi brevissimi  che riqualifichi le sedi vvf della provincia. Nel 

2023 non è francamente accettabile l’idea di aver sedi inadeguate al personale, considerato che da quasi 15 anni 

abbiamo volontari di sesso femminile…  come non è accettabile che  tale inadeguatezza strutturale, ricada sulle 

mobilità, creando situazioni irrispettose ed imbarazzanti anche nei confronti delle colleghe coinvolte.  

            Attendiamo cortesemente positivo riscontro in merito a quanto segnalato per conoscerne eventuali 

determinazioni che si vorranno  adottare, nell’attesa rimaniamo a Sua disposizione per ulteriori chiarimenti. 

          Distinti Saluti.                      

 

                                                                                            Il Coord.Prov.le FP CGIL VVF   

 


